

Proyecto



El Team One busca concienciar de la importancia del deporte en el tratamiento de la diabetes. TEAM-ONE.ES

Triatlón por una buena causa

J. S. T.
SEVILLA

Un grupo de deportistas amateur con diabetes tipo 1 procedentes de distintas disciplinas deportivas se unieron hace un tiempo para crear el equipo Team One. Sus objetivos, "concienciar de la importancia del deporte en el tratamiento de esta enfermedad, fomentar la vida saludable mediante la práctica del ejercicio físico y demostrar que con diabetes se puede lograr cualquier meta deportiva". En el marco de estas intenciones, su próximo proyecto, para este mes de julio, es el Diabetes Triatlón Tour Andalucía.

El Team One pone en marcha el Diabetes Triatlón Tour Andalucía, que no se olvida de la provincia

Se trata de una prueba no competitiva que contará con nueve deportistas diabéticos no profesionales para demostrar que el deporte es positivo para esta enfermedad, así como para romper las barreras que aún existen en cuanto a la realización por personas diabéticas de ciertas actividades deportivas. El proyecto consta de ocho triatlones distancia sprint durante ocho días en cada una de las provincias andaluzas. La cita en Sevilla está prevista en La Rinconada el 19 de julio. Punta Umbría (18), Algeciras (20), Mijas (21), La Carlota (22), Úbeda (23), El Ejido (24) y Huelma (25) completan el cartel.